



Cuando la innovación social tiene premio

La consejería de Familia e Igualdad, AGM Global, Adri Ribera del Duero Burgalesa y la Universidad de Salamanca reciben los galardones de Fundos

:: L.N.C.

LEÓN. Reconocer la labor de personalidades, empresas e instituciones que destaquen por su apuesta por la innovación y el emprendimiento y sus logros por el avance en esa materia es el objetivo de los Premios de la Fundación Obra Social de Castilla y León, Fundos, que en su primera edición han querido distinguir a la Consejería de Familia e Igualdad, AGM Global (Valladolid), la Asociación para el Desarrollo Rural Integral, ADRI, Ribera del Duero Burgalesa y la Universidad de Salamanca, informa Ical.

El presidente de Fundos, Jorge Luis García, recalcó que la convocatoria supone una demostración del «compromiso social con la sociedad, el territorio y los valores que alumbraron nuestro nacimiento» y el alcalde de León, José Antonio Díez, elogió el objeto de los premios porque, dijo, «es necesario que se reconozca el buen hacer de tareas que contribuyen al bienestar social».

Por su parte, el vicepresidente de la Junta, portavoz y consejero de Transparencia, Ordenación del Territorio y Acción Exterior, Francisco Igea, comentó que estos galardones vienen a demostrar que «Castilla y León tiene futuro, talento y desarrollo económico. No es una tierra condenada al atraso, al olvido». «Hay mucha gente que trabaja muy bien», añadió, y mencionó los aspectos destacados de cada persona o entidad premiada. La delegada del Gobierno,



Foto de familia de los galardonados en esta primera edición de los Premios de Fundos. :: MAURICIO PEÑA

Mercedes Martín, cerró el turno de intervenciones aludiendo a los méritos de los galardonados y repasó la historia de las Cajas de Ahorros, origen de la Fundación. En esta línea explicó que hace casi 200 años las cajas de ahorro nacieron como entidades de beneficencia, orientadas al fomento y protección del ahorro y a la generalización del acceso al crédito de las clases sociales más desfavorecidas. Asumieron como propias preocupaciones de carácter social y «quizá por eso tuvieron un marcado arraigo local o provincial». En su discurso pidió también a las entidades de crédito que «dediquen un porcentaje mayor de sus beneficios a obra social para que no echemos de menos el espíritu de aquella banca con alma que representaban las cajas de ahorro».

Mientras, la directora general de la Mujer, Ruth Pindado, fue la encargada de recoger el premio de la Consejería, otorgado en la modalidad de Innovación Social Pública por el Programa Empleo Mujer Castilla y León (Pemcyl) dirigido a personas en riesgo de exclusión. El presidente de la ADRI Ribera del Duero Burgalesa, Jesús Briones, hizo lo propio con el de su organización, concedido en el apartado de Innovación Social Privada. La Universidad de Salamanca, destinataria del Premio Fundos de Honor, estuvo representada por el vicerrector de Economía, Javier González y la fundadora de la empresa vallisoletada Agrimetrics Global, Silvia Tomillo, que ofrece soluciones innovadoras en el control para técnicas de riego, recibió el suyo, correspondiente a la modalidad

de Emprendimiento Joven y dotado con 10.000 euros. En una emotiva intervención defendió la existencia de mucho talento en Castilla y León y «la obligación de las instituciones de retenerlo».

En las bases de la convocatoria de estos premios se recoge que están destinados a poner en valor la innovación social como elemento clave de desarrollo. Venía ya así reflejado en la Estrategia Europa 2020 que apelaba a la búsqueda de fórmulas para satisfacer las necesidades sociales, para producir cambios de comportamiento que permitieran resolver los retos de la ciudadanía pero implicando a la población en estos desafíos. «Porque, según Mercedes Martín, «va a ser necesario generar nuevas relaciones sociales y nuevos procedimientos de colaboración para conseguirlo».